
森林狼拒绝火箭筹码

卢比奥无缘加盟休斯敦
本报讯 火箭提供的筹码布鲁克斯和

巴蒂尔，还不足以让森林狼放弃西班牙天
才控球后卫里基·卢比奥。据《纽约每日新
闻》昨天报道，森林狼已经拒绝了火箭交易
卢比奥的提议。这让其他球队有了更大的
机会。卢比奥的经纪人丹·费根一直希望
卢比奥能去更大的城市。卢比奥的父亲在
上周六表示，他的儿子能够继续在欧洲打
球。很显然，无论是费根还是卢比奥的父
亲，他们的目的都是在给森林狼施压，希望
森林狼放手让卢比奥去市场更大的城市。
毫无疑问，卢比奥去大城市会有更大的“钱
景”，但是他个人的发展呢？易建联就是前
车之鉴。

奥运体操选手年龄门追踪

杨云:我没有问题
本报讯 近日，中国体操选手“涉嫌

虚报年龄”的旧案又被国际体联重翻，该组
织甚至于本月专门成立纪律委员会进行调
查，并计划最晚于今年 9月在国际体联执
委会议上公布调查结果。

“年龄门”当事人之一杨云昨天在接受
采访时表示，自己目前最大的愿望就是等
待宝宝的降生，不希望受到此事过多的干
扰。“我已经退役多年，所有的心思都放在
了家庭上，没想到却会接受调查。当初参
加悉尼奥运会的时候，我所有的参赛资料
都是符合规定的，没有问题。当然如果需
要，我也会积极配合调查。”杨云说。

CTCC次站撞车退赛

韩寒竖中指宣泄不满
本报讯 在前日结束的中国房车锦标

赛(CTCC)1600cc组别的决赛中，主场作战
的上海大众333车队3辆赛车均未能完赛，
全队上下因此也一直被沮丧的气氛笼罩
着。刚刚发车不到 10秒，两位主将的战车
就发生了一场无法避免的碰撞。韩寒的赛
车损毁严重，直接退出比赛。王睿虽然挣
扎着驶回赛道，却在几圈后遭遇裁判黑旗
而退出竞争。

在事故发生后，韩寒钻出已经面目全
非的赛车，用尽全力狠狠地摔了下车门，然
后走下赛道。当王睿将车开回维修区时，
已经脱下一半赛服的韩寒，一边打电话，一
边上前安慰王睿。随后，两人非常默契地
同时伸出中指，高高地指向天，并各自转了
360度，以便让现场的更多观众和记者看
到。此举立刻引起轩然大波。赛后，韩寒
在自己的博客中透露，他竖中指是对赛事
组委会表示不满。

本组撰文 木木
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本报讯 上周六中超联赛豫青之战赛后，
两地球迷在天泰体育场附近发生的冲突被炒
得沸沸扬扬，尤其是其中一条题为“青岛女球
迷上衣被扒光”的新闻更是引人注目，一时间
网络上对河南球迷的指责和谩骂声不绝于
耳。不过昨天下午商都体育公开的一段视频
和一张照片表明，所谓的“扒衣门”并非河南球
迷所为，而且经现场目击者证实，其实是当事
者“青岛女”自行将上衣解开。

从这段大约30秒长的视频中可以看到，一
位上衣解开，露出内衣带子的女子在不停地追
逐一位男子（经证实，这位男子是一名河南球
迷），后者则在不断躲避。整个视频中完全没
有出现河南球迷对其攻击的场面。而随同视
频同步公开的一张照片似乎也更能说明问题：
这名上衣敞开露出内衣的女子正在撕扯一位
河南球迷的裤子（前述男子），而这位男子则是
背对着她，双手在身后试图挣脱。

从豫青之战后的各种报道看，当事双方各
执一词，青岛女球迷称自己的上衣是被河南球
迷扒光的，并表示自己手中有视频证据，而河
南球迷则指认是对方自己把自己的衣服扒下
来的，并要求对方出示证据，同时还表示宁愿
接受测谎。在昨天这段视频公布之后，也有人
提出质疑：视频中青岛女一出现就已经是“衣
服被扒了一半”，这并不能证明在这之前河南
球迷没有扒她的衣服，也不能证明女球迷是自
己扒下来的。但值得注意的是，无论是从视
频，还是照片上，都能看到多名青岛民警的身
影。一个常识是：如果真的如之前一些网络上
报道的“十多名河南球迷扒光青岛女球迷上
衣”的话，那么作为执法者的在场民警是不可
能坐视不管的。而到昨天晚上为止，青岛女口
中的“证据”也仍未见公布。这也印证了此前
河南球迷大联盟会长元海山的话：“冲突是有
的，但我们的球迷不可能干扒女球迷衣服那样

的事。”
记者昨天也联系到了当时在现场的河南女

球迷蓝诗，她向记者详述了当时的过程：“我们的
车队出来的时候，因为大巴挡风玻璃被砸烂而停
下，这时几位女球迷到旁边的厕所方便，出来的时
候被十几名青岛球迷堵在门内围攻谩骂，这时我
们就给同伴打电话，许多河南球迷下车冲了过来，
双方发生了冲突。那位青岛女球迷的男伴在冲
突中也挨了打，这时她突然拉开了自己的上衣拉
链，然后冲向一位河南男球迷拉他的裤带，连着拉
了两次河南男球迷才挣脱，最后这个女子被在场
的青岛民警拉走了。”在谈到网上流传的“扒光上
衣”乃河南球迷所为时，蓝诗表示：“这绝对不可
能，根本没有这事儿！”

此外，据记者了解，对于豫青之战赛后双
方球迷的冲突，中国足协已经表示将开始着手
调查，是否会对青岛赛区作出处罚，将会根据
调查结果来决定。 晚报首席记者 郭韬略

刘翔今日公布检查结果刘翔今日公布检查结果
恢复情况决定未来前景，有媒体甚至猜测可能就此退役恢复情况决定未来前景，有媒体甚至猜测可能就此退役

现场视频曝光 在场球迷指证

“青岛女球迷衣服被扒”原是自导自演

避开媒体做身体检查，检查结果要等
待国家体育总局田管中心领导亲自开启，
连父亲都无法了解他的真实病情。自从在
北京奥运会上因伤退出后，刘翔的伤就成
了人人关心却很少有人洞悉的高级机密。

今天，刘翔背后的工作团队“翔之队”
将在上海莘庄基地召开新闻发布会，公布
刘翔的最后一次检查结果，并通报“康复和
未来前景去向等情况”。

猜测1 可能性：40%

近日，中国田径队已经在北京集结，开始为
8月的柏林田径世锦赛进行赛前集训。刘翔的
名字虽然在名单之列，但他却以伤势未完全恢
复为由，留守上海康复训练。

田管中心和刘翔的教练孙海平都表示，刘
翔也许会去柏林，但只是去为队友加油，他本人
不会参赛。“我们的目标就是准备 9月份复出，
再参加全运会。”孙海平曾表示。

6月23日，刘翔避开媒体前往华山医院检查。
对此，孙海平曾表示：“刘翔的脚是不是允

许他复出，现在我们还在等。我们会请美国专
家过来，综合所有资料做最后的诊断，如果确实
没问题，刘翔就可以穿钉鞋进行专项的大运动
量训练了。”

事实上，6个月前刘翔赴美做了跟腱手术
后，美国专家就曾表示，康复时间为 6到 9个
月，伤愈之后的训练安排也必须在康复期满之
后才能再做计划。如果美国专家的推测没错，
那么刘翔在本次检查之后仍然无法穿钉鞋上
跑道也是正常的。

但是，如果刘翔尚未完全康复，他在9月的
上海黄金大奖赛上复出的希望就不大，毕竟重
新恢复大运动量训练、找回比赛状态还需要一
段时间。“不能急，当初说好既然选择动手术，
就一定要把这个伤彻底治好。都已经走到今
天这一步了，又何必在乎一天两天？”刘翔在此
前的一次公开训练中曾对媒体表示，他不会急
于复出。

猜测2
伤情比想象严重复出还得延后

刘翔退役，到目前为止，这只是少数媒体
的猜测。

据上海某专业体育报记者透露，今天的发
布会还包含了公开训练的内容。“还在训练，怎
么可能退役呢？”该记者表示。

但退役的猜测也并非完全没有道理。
日前，孙海平接受了采访，表达了对未来的

忧虑。“现在我们就是在赌博。这次检查如果结果
不好，后面的事就不知道该怎么办了……现在刘
翔的状态和北京奥运会前真的很像，抱着一点幻
想，等着一个时间、一个结果。能否最终走到理想
的结局，没有人知道。”孙海平说。孙海平是与刘
翔最近的人，如果连他都不知道该怎么办，那么刘
翔的复出岂不是遥遥无期？ 海刚

猜测3
检查结果不理想“翔飞人”就此退役

可能性：10%


